

„Wir brauchen solche Biotope des Glaubens“

Besuch von Kardinal Meisner
im Kölner Campus
Muengersdorf

27.10.2010

„Wir brauchen uns mit unserem Glauben wahrlich nicht zu verstecken“, rief der Kardinal in seiner Predigt während der heiligen Messe in der Kapelle des International College den Gläubigen, Studentinnen, Auszubildenden sowie

Mitarbeitern des Campus Muengersdorf zu. Ausgehend vom Festtag der heiligen Ursula, die ja meist auf einem Schiff mit ihren Gefährtinnen dargestellt wird, erinnerte Kardinal Meisner an das Bild vom Kirchenschiff, das in den Fluten sicher vorankommt. Wir Christen brauchten keine Angst zu haben, als freie Mitruderer seien wir aber auch alle verantwortlich: „Dass ich dort nicht fehle, wo ich nötig bin. Damit der Mitreisende im Kirchenschiff neben mir durch meine Abwesenheit nicht geschwächt wird.“

Nach der Heiligen Messe besichtigte der Kardinal das International College sowie das Domestic Management Center (DMC). In der Küche ließ er sich von den drei Auszubildenden das Cooking Center und andere technische Neuheiten erklären. In der Kapelle des hauswirtschaftlichen

Ausbildungszentrums, in deren Altar eine Reliquie der heiligen Ursula eingelassen ist, erläuterte die Künstlerin Irene Rothweiler dem Kardinal die von ihr entworfenen Glasfenster.

Beim Treffen im Conference Center Muengersdorf erzählten Studentinnen des International College dem Kardinal, warum sie das Bildungsangebot des Hauses schätzen. Anne, Studentin aus Nairobi, trug zusammen mit deutschen Kommilitoninnen ein kenianisches Lied vor.

Die große Marien-Ikone, die der Kardinal als Geschenk überreichte, wird noch lange an seinen Besuch im Campus erinnern und Ansporn sein, für seine Anliegen zu beten.

Von Hilde Müller

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/wir-brauchen-solche-biotopen-des-glaubens/> (11.01.2026)